



## Barreda: "Castilla-La Mancha tiene una deuda perfectamente asumible"

La comunidad autónoma representa el 4'6% de la deuda autonómica; esto es, el 0'7% del total de la deuda de España

Albacete, a la cabeza del aumento de las exportaciones

José María Barreda aseguró que Castilla-La Mancha tiene una deuda perfectamente asumible, y señaló que representa un peso muy reducido dentro del conjunto del endeudamiento del país.

El presidente resaltó que se están llevando a cabo un gran esfuerzo con medidas de austeridad, cuyos resultados se apreciarán a finales de año.

Por otra parte, Albacete viene registrando datos

muy positivos en el comercio exterior. En septiembre, el porcentaje de exportaciones cuadruplicó a España y duplicó a la región; en el acumulado anual, ha crecido un 20%.

(Págs. 2 y 10)

## El Psoe le recuerda al Pp sus frases de "el Ave al Sureste ha sido suprimido" y "el Ave no pasará por Albacete"

En una semana, Renfe ha vendido más de 2.000 billetes con salida o destino en la ciudad

El grupo municipal del Psoe del Ayuntamiento de Albacete señaló, ante las críticas del Partido Popular, que la llegada de la Alta Velocidad traerá numero-

sos beneficios económicos para la ciudad, y recordó que se aumentarán las plazas y los destinos, con precios asequibles.

(Págs. 3, 4 y 7)

## Fomento confirma que la autovía a Linares es prioritaria para el Gobierno central

La autovía A32, que unirá Albacete con la provincia de Jaén, es, según

el Ministerio de Fomento, una prioridad para el Gobierno de España. (Pág. 4)

## Homenaje de la Cámara de Comercio a sus miembros más veteranos



Pedro Antonio Ruiz Santos, María Luisa Araújo, Francisco Pardo, Carmen Oliver y Antonio Atiénzar, junto a los reconocidos con la Medalla de Plata, Bienvenido Rosa, Francisco Rafael Castillo, José Martín Ponce (que recogió su hijo), Pedro Antonio Morejón, Mariano Castillo, Noé Garrido y Aurora Lorenzo. Antonio Rodríguez no pudo asistir.

La Cámara de Comercio de Albacete reconoció, en los Premios de Promoción Empresarial, la labor de los empresarios de la provincia. Galardonó a cinco empresas y otorgó la mención especial al Ayuntamiento, por la promoción de Albacete en la celebración del III Centenario de la Feria.

(Págs. 12 y 13)